

(Z)

Mitte April erscheint der zufolge der außerordentlich günstigen Aufnahme des ersten Bandes in Doppelaufgabe gedruckte zweite Band des nunmehr vollständigen Werkes

A. Heffner

Professor an der Universität Heidelberg

Grundzüge der Länderkunde

Die außereuropäischen Erdteile

Mit 195 Kärtchen und Diagrammen im Text. Geheftet Gm. 11.20, gebunden Gm. 13.—.

Das sich durch klare Herausarbeitung des Wesentlichen, wie sie nur auf Grund **wissenschaftlicher Beherrschung des Stoffes** und **langjähriger Forschungsreisen** geboten werden kann, auszeichnende Werk behandelt, ausgehend von der „natürlichen Landschaft“, in geographischer, wirtschaftlicher, politischer und kultureller Hinsicht: **Asien, Afrika, Australien mit seiner Inselwelt, Nord- und Südamerika und die Antarktis** zunächst als Erdteil im Ganzen, daran anschließend jeweils die zugehörigen Länder in ihrer heutigen Gestaltung. Der **Wert des Werkes** für sein Fachgebiet ist durch **den Ruf seines Verfassers** gegeben, darüber hinaus liegt aber für die Allgemeinheit ein „Handbuch“ vor, wie es zum **Verständnis des heutigen politischen und wirtschaftlichen Lebens** von außerordentlicher Bedeutung ist.

Auszüge aus Presseurteilen über Band I:

Europa

mit 4 Tafeln und 197 Kärtchen.
Geheftet Gm. 9.— gebunden Gm. 11.—

Professor J. Söldt, Innsbruck, in „geografiska Annalen“: In kristallener Klarheit fließt so eine Quelle, in welcher die Quintessenz der Länderkunde von Europa enthalten zu sein scheint.

Professor Dr. Gradmann, Erlangen, in der „München-Augsburger Abendzeitung“: Das Werk ist reich an neuen Gedanken, bes. in politisch-geographischer Hinsicht; ein Prachtstück ist z. B. der großartige Überblick über die politische Geschichte Europas vom geographischen Standpunkt gesehen.

Professor C. Uhlir, Tübingen, im „Schwäbischen Merkur“: Das Werk ist ein geographisches Bildungsmittel ersten Ranges.

„Braunschweigische Landeszeitung“: Hier wird uns ein Charakterbild Europas geboten, wie wir es in dieser Knappheit, Übersichtlichkeit und Schönheit noch nicht gefunden haben.

Dr. Metz im „Karlsruher Tageblatt“: Ein unentbehrliches Handbuch und Lehrbuch für alle Lehrer und Studierenden der Geographie, für alle Gebildeten, ein unendlich wertvollerer Wegweiser als die politisch-geographische Dutzendware, wie sie heute auf dem Büchermarkt vorherrscht.

F. Thorbecke in der „Kölnischen Zeitung“: Ein unentbehrlicher Führer durch das neue Europa.

**Einzelne mit 30%, 10 Exemplare mit 35%, 25 Exemplare mit 40%,
(auch gemischt)**

Probeexemplare von Band II mit 40%.

Leipzig / B. G. Teubner / Berlin